

Limoges → Vivre sa ville

PÊCHE ■ Street fishing dimanche, dans le cadre de la fête des Ponts

Les Ponticauds sont prêts

Le dimanche 19 juin, les bords de la Vienne accueilleront, pour sa 3^e édition limougeaude, la 6^e étape de l'AFCPL Street Fishing Tour 2011 (Association française des compétiteurs de pêche aux leurres).

Inscrite dans le cadre de la fête des Ponts, cette étape du Street Fishing Tour est organisée par l'association locale de pêche Les Ponticauds (AAP-PMA) et le club carnassier Pêche Sport Passion (PSP). Des clubs carnassiers locaux comme TCC et Saint-Junien participent à cette grande journée.

Une soixantaine de compétiteurs venus de toute la France

Cette manifestation est devenue au fil des ans la plus importante date du circuit AFCPL Street Fishing Tour par son ampleur. Cette année encore, ce ne sont pas moins de 60 compétiteurs venus de toute la France qui s'affronteront pour monter sur la plus haute marche du podium. Le vainqueur de cette étape prendra une sérieuse avance pour accéder au titre de champion de France de Street Fishing à la fin de la saison 2011.

La compétition se dérou-



STREET FISHING. Inscrite dans le cadre de la fête des Ponts, l'étape du Street Fishing Tour, organisée par l'association locale de pêche Les Ponticauds et le club carnassier Pêche Sport Passion aura lieu dimanche 19 juin.

lera en deux manches de trois heures trente chacune sur une zone ayant pour limite aval le "Pont Ticaud" (clos Moreau, limite aval) et l'écluse Lavauzelle (limite amont),

sur les deux rives. En plus des animations du comité des fêtes, des animations pêche seront organisées clos Sainte-Marie toute la journée par les différents clubs et le lycée profes-

sionnel des métiers de la pêche d'Ahun (Creuse) : pêche à la mouche, carnassiers, exposition d'un silure, etc.

Une démonstration de pêche au coup sera réalisée par l'équipe du Team Sensas 87, championne de France 2010, qui a disputé le championnat du monde début juin en Serbie, dont ils nous feront commentaires sur le podium à 18 heures, juste avant la proclamation des résultats du street fishing.

L'organisation a besoin de quelques commissaires supplémentaires : pour renseignements et candidature, contacter le 06.71.72.65.79. ■

■ Vandalisme avant la fête des Ponts

Stupéfaction, hier matin, du côté du pont Saint-Étienne. Les organisateurs de la fête des Ponts qui débute vendredi par la course cycliste (départ 20 h 30 avenue du Sablard) avant le traditionnel bal populaire place de Compostelle (avec l'orchestre Dirty Fingers) ont été victimes d'actes de vandalisme. En effet, plusieurs décorations de carnaval utilisées pour annoncer les festivités ont été volontairement détériorées. Du coup, les Ponticauds se mobilisent et ont prévu de surveiller les lieux (même la nuit). Agacés, ils conseillent même aux vandales « de bien savoir nager et de se méfier de la centaine de brochets qui viennent d'être mis à l'eau ». ■

DÉTENTE ■ Concours de pêche et de pétanque de l'ASPTT Limoges

Pêcheurs et pétanqueurs au rendez-vous

La section pêche ASPTT Limoges a organisé dernièrement son 18^e concours de pêche à l'étang de la Saint-Louis au Petit-Crouzeix, près de Feytiat.

La nouvelle équipe de la section pêche de l'ASPTT avait à cœur de bien réussir sa première fête de l'étang. Autour de son président, Ludovic Lenelle, les membres du bureau ont travaillé dur pour gagner leur pari.

Ainsi, pas moins de 80 personnes, amis de la nature, sportifs, anciens sportifs, pêcheurs professionnels ou novices avaient répondu présent. La matinée avait débuté par un concours de pêche ouvert à tous, les rois du petit flotteur s'étant hâtés sur les rives de l'étang afin d'en découdre. Et pas moins de deux heures ont



CONCOURS. Les épreuves de pêche et de pétanque organisées par l'ASPTT Limoges ont réuni plus de 80 participants.

tout juste suffi pour définir les lauréats : 1. Guy Desplanche (810 points) ; 2. René Rives (625 pts) ; 3. Serge Brouillet (440 pts).

Après une matinée d'effort, tout le monde s'est

retrouvé autour de la table à discuter de ses exploits du matin, devant une paella préparée de main de maître par Patou.

Dans l'après-midi, le concours de pétanque n'a

pas pu aller à son terme en raison des fortes précipitations. Cependant, tous les participants sont repartis avec le sourire en se donnant rendez-vous pour l'année prochaine. ■

■ ETAT CIVIL

NAISSANCES ■ Naminata Gassama, Mona Gassama, Maéva Jouvie, Capucine Fredon, Lylo Amiot, Sophie Bosgiraud, Swen Iris, Emy Nabeyrat, Anjela Avetisyan, Délice-Nella Malenga, Eliza Nikandrov, Bath Loubangoussou Kivoundzi, Mathéo Gomez-Lafon, Aïmen Belfodil, Mélissa Chauveau, Noa Nequier, Sasha Netange, Mady Netange et Aaron Lafarge-Carrion. ■

PUBLICATIONS ■ Jean-Michel Ibanés, technico-commercial et Laëtitia Laurent, infirmière libérale, rue Achille-Zavatta à Landouge ; Mickaël Tricart, couvreur-zingueur étancheur et Audrey Jouvencel, commerciale, 7, boulevard Bel-Air ; Thomas Vias, category manager, 40, rue des Batignolles à Paris (17^e) et Sabine Renaudin, chef de produit, 12, rue de l'Aurencous à Landouge ; Geoffrey Bouyge, technicien bureau d'étude, « Goutefrau » à Ladinhac (Cantal) et Marie-Laure Flouquet, responsable adjointe affaires réglementaires, « Gâte Soleil », rue Gabriel-Debregeas à Landouge ; Valère Tenissen, technicien chauffage et Christelle Ribierre, auxiliaire de puériculture, 50, rue du Raudoux ; Etienne Garabœuf, chauffeur livreur et Laëtitia Mannat, serveuse, 33, rue Jules-Supervielle à Landouge. ■

MARIAGES ■ Lifranc Therlonge, maçon et Josette Lindor, agent à domicile 5, rue du Docteur-Léon-Jouhaud ; Hadj Tifour, chauffeur Ouled Bentata, Sidi Lakhdar et Aurélie Charles, sans profession 40, rue Camille-Pissarro ; Arnaud Jay, responsable commercial grands comptes et Stéphanie Herrmann, consultante en communication, 6, Square du Pont-de-Sèvres à Boulogne-Billancourt (92) ; Aurélien Vivet, ingénieur doctorant, 29, rue François-Chénieux et Claire Lacruz-Gros, étudiante, 26, rue des Fontenelles, Rochecorbon (37) ; Karim Oztit, responsable technique, 3 B, allée du Général-Lhermite et Nadia Belarbi, assistante de service social, 7, rue Sénèque ; Mohammed Belgharbi, plombier, 3, allée Hélène-Boucher et Fatima Si Ahmed, étudiante 16, rue Pierre-de-Coubertin ; Mahamed Mowlid, sans profession 11, rue du Maréchal-Juin et Amina Mohamed Hassan, assistante d'éducation, 81, rue Renée, Angers (49). ■

DÉCÈS ■ Aurélie Ducourtioux, 34 ans, 5, cité Casimir-Rançon ; Jean Lhardy, 88 ans, 22, rue Quentin-de-la-Tour, « Le Mas-bLanc » ; Jean Caric, 53 ans, 60 ter, rue Montmailler ; Raymonde Dutisseuil, née Delaloix, 82 ans, 19 B, rue Bougainville ; Noureddine Tlemcani, 23 ans, 1, rue François-Perrin ; Guy Chassaing, 81 ans, 5, rue Henri-Sellier ; Claude Lemaire, 81 ans, 31, rue du Cercler ; Martin Join, 28, avenue du Midi ; Yvette Villoutreix, veuve Lenoir, 89 ans, 15 avenue du Président-Vincent-Auriol ; Andréa Simonet, née Fraysse, 80 ans, 8, rue du Petit-Treuil ; Onrouyoiti Hassani-Houmadi, 30 ans, 5, rue Charles-Péguy ; Odette Michelet, veuve Duprat, 83 ans, 39, rue des Tuilleries ; René Delage, 72 ans, 9, rue de l'Industrie ; Suzanne Faure, née Duchamp, 78 ans, 2 place Sabinus-Valière ; Aïcha Mouhine, 74 ans, 22, rue de Rhin-et-Danube ; Robert Sage, 88 ans, 12, rue de Bessines ; Adolphe Vergnolle, 91 ans, 6, rue Sisley ; Pierre Pachot, 54 ans, 34, rue Rhin-et-Danube ; Robert Melchior, 71 ans, 8 rue du Général-Delestraint ; Robert Gillet, 91 ans, 22, boulevard du Vigenal ; Marcel Rouchaud Marcel, 87 ans, 54, rue Jean-Dorat ; Marie-Louise Pericaud, veuve Puybras, 69 ans, 39, rue Emile-Montégut ; Lucien ROTA, 71 ans, 1, allée Philippe-de-Champagne ; Simone Breffy, veuve Brice, 76 ans, 10, place de l'Eglise ; Jean Duprat, 92 ans, 49, rue de Beauséjour ; Arturo Espinosa, 94 ans, 30, allée Villagory ; Alexandre Wolf, 82 ans, 22 bis, rue Pétiinaud-Beaupeyrat et Elisabeth Vedrenne, veuve Lenoir, 96 ans, 24, rue Cruveilhier. ■

COLLÈGE PIERRE-DE-RONSARD

Séjour culturel en Angleterre

Cette année encore, les élèves du collège Pierre-de-Ronsard ont pu partir une semaine à la découverte de Londres.

La semaine dernière, quarante-huit élèves des classes de 6^e et de 5^e européennes et quatre accompagnateurs ont pris la direction de Calais puis Douvres avant de voir la ville de Londres se profiler à l'horizon. Les élèves ont ainsi eu l'occasion de voir de près tous ces monuments vus dans les livres ou sur Internet : Big Ben, le Parlement, le pa-

lais de Buckingham... Au cours de ce séjour, les visites pédagogiques ont été nombreuses et variées non seulement sur Londres avec les Ecuries royales, l'abbaye de Westminster, le British Museum, Tower Bridge et le méridien de Greenwich mais aussi sur Windsor avec le célèbre château de la reine d'Angleterre et sur Canterbury avec sa non moins célèbre cathédrale. Autant de souvenirs accumulés par les collégiens avant leur retour à Limoges. ■

Franck Lhomond